

CORREOS.—ENTRADAS.

De Palma los martes por la mañana el vapor «Menorca»
De Barcelona y Atarés los jueves por la tarde el vapor «Puerto-Mahón»
De Ciudadela diariamente los 1.º de la mañana el coche-correo.

CORREOS.—SALIDAS.

Para Palma los miércoles á las 5 de la tarde el vapor «Menorca»
Para Barcelona con escala en Alcúdia todos los domingos á las 7 de la mañana el vapor «Puerto-Mahón»
Para Ciudadela diariamente á las 2 de la tarde el coche-correo.

EL BIEN PUBLICO.

Redaccion y Administracion, Calle del Bastion núm. 39.

Precio de suscripcion, 6 reales vn. al mes en toda la Isla.

BARCELONA 23 DE FEBRERO.

D. NARCISO RAMIREZ Y RIALP.

«La Crónica de Cataluña» está de luto por haber fallecido quien le dió vida, y hoy paga con una lágrima el tributo de gratitud al que ayer era nuestro amigo y ya no es mas que un cadáver.

El fin del señor Ramirez, no por estar previsto, ha dejado de impresionarnos. Hacía tiempo que se sentía herido de la enfermedad que le ha llevado prematuramente al sepulcro. Vivía, pero llevando la muerte en su organismo. La ciencia hizo cuanto pudo, pero, con ciertos males, solo logra luchar; no llega á más. Retarda su accion, pero la enfermedad contenida vuelve á recobrar su imperio, avanza y mata. Desde principios del año se agravaron de tal manera las dolencias del señor Ramirez, que los médicos y la familia perdieron toda esperanza. Hubo un instante en que se creyó que la muerte llamaba á la puerta del hogar de nuestro buen amigo y se acudió á los auxilios de la Religion. El señor Ramirez recibió los Sacramentos con que la Iglesia consuela al moribundo, y los recibió tranquilo, con la resignacion del cristiano. La enfermedad pareció detenerse un momento, pero aquello era aparente. Avanzaba y aniquilaba; y ayer, á las ocho y media de la mañana terminó su obra y don Narciso Ramirez y Rialp entregó su alma á Dios.

La vida industrial del señor Ramirez es brillante. Era un modesto obrero, laborioso, emprendedor, activo, y desde la esfera del operario supo elevarse hasta colocarse en primera línea entre los industriales y montar un establecimiento que no tiene rival en España, que admira á cuantos le visitan, que han querido ver los hombres mas eminentes de nuestro país, sin que uno solo haya dejado de mostrarse sorprendido ante el desarrollo de una industria que honra á Barcelona y al modesto operario que lo logró, al que hoy lloramos: á don Narciso Ramirez.

La Imprenta era la obra del señor Ramirez y tenía orgullo de su obra, orgullo noble y legítimo. El público le había recompensado sancionando con un veredicto el fruto de tantos sudores y afanes, pues no designaba el establecimiento diciendo la imprenta del señor Ramirez, sino «Casa Ramirez,» sin que nadie pudiese dudar de lo que se trataba. El Pasaje cuya apertura se debe, más que á nada, á la iniciativa del señor Ramirez y al que trasladó su establecimiento levantando un edificio destinado exclusivamente á imprenta, tiene por nombre Pasaje de Escudillers, pero al público le cuesta acostumbrarse á esta denominacion y le llama Pasaje Ramirez unas veces y otras Pasaje de la Imprenta. Estos hechos prueban la importancia de la obra de nuestro malogrado amigo.

El señor Ramirez había militado siempre en las filas del partido progresista. Cuando su juventud, también dejó el trabajo para empuñar las armas cuando la patria se lo exigió. En diferentes épocas formó parte del Ayuntamiento, fué miembro de varias corporaciones y sociedades, comandante del batallón de veteranos y siempre se hizo apreciar por su carácter activo á la par que tolerante y bondadoso, y por su afición al trabajo. Sus operarios le querían y no hay uno que no se asocie con nosotros y con los actuales dueños del establecimiento al dolor de la familia del finado. El operario que entraba

en la imprenta del señor Ramirez tenía la seguridad de permanecer en ella mucho tiempo. Nuestro amigo recibió como recompensa de sus cualidades y servicios, además de la pública estimacion, la encomienda de la orden de Carlos III, las cruces de Isabel la Católica, del Mérito Militar y otras y el diploma de concejal honorario. La muerte ha puesto término á la existencia de un hombre laborioso y honrado, que baja á la tumba á pedirle el descanso que no tuvo en vida. Pero en cambio deja en la industria un nombre respetable y respetado y como fruto de su trabajo un gran establecimiento. Para nuestro queridísimo amigo nos queda el recuerdo en el corazón y en los labios la plegaria para rogar á Dios por el eterno descanso de su alma.

IDEM 24.

La mayor muestra de lo muy querido y apreciado que era en Barcelona nuestro inolvidable amigo don Narciso Ramirez y Rialp, fué el acto de su entierro que se verificó ayer á la hora anunciada.

En la calle de Xuclá, en la del Carmen, frente la iglesia de Belen, y en ancha parte de la Rambla de las Flores, se hallaba reunida una concurrencia extraordinaria, que se componía de personas de todas las clases sociales, dispuestas unas, que fueron amigas ó conocidas del Sr. Ramirez, á seguir tras el féretro para rendirle el último tributo; atraídas otras por el anuncio del entierro para saludar á su paso el cadáver de un hombre honrado, de un industrial laborioso, de un buen ciudadano.

La comunidad de la parroquial iglesia de Belen, con cruz alta, precedía al féretro, que era conducido en andas por seis operarios del establecimiento fundado por el Sr. Ramirez. El cadáver iba encerrado en una caja de zinc y esta en un rico ataúd, sobre el cual se hallaban colocados el morrion, el baston y la espada, insignias del mando que tenía el finado como primer jefe del batallón de Veteranos de la Libertad. Las ocho gasas que pendían del ataúd las llevaban el Sr. Servosa, en representacion del personal del establecimiento tipográfico fundado por el finado; el Sr. Bastinos delegado del Instituto de Fomento del trabajo nacional; el concejal señor Alier; el presidente del Círculo liberal y diputado á Cortes D. Francisco de Paula Rius y Tauler; el director de nuestro periódico Sr. Baró, el señor marqués de Casa Brusí, como decano de la prensa barcelonesa y de la tipografía de esta capital; el Sr. Maristany en representacion de la familia y el gerente de la razon social bajo la que hoy funciona la casa, Sr. D. Manuel Henrich.

Seguían los encargados de llevar varias coronas ofrecidas á la memoria del difunto por el personal de la imprenta, los señores sucesores de Ramirez y compañía, «La Crónica de Cataluña» y el batallón de Veteranos.

Muchos operarios y antiguos trabajadores, que fueron dependientes del Sr. Ramirez, iban á los lados y detrás del féretro alumbrando con hachas, y en pos de ellos seguía el duelo que presidían el Rdo. Dr. Martí Cantó, acompañado del señor Cubas, sobrino del finado, y otros individuos de la familia.

El acompañamiento era numerosísimo, como en pocos entierros se vé igual, y en él se hallaban representados la industria, el comercio, las bellas

artes, la literatura, la prensa periódica, el trabajo, etc. etc.

Todos los empleados y operarios del establecimiento que hoy funciona bajo la razon social de Sucesores de N. Ramirez y compañía quisieron acompañar á la última morada al que fué fundador de la casa, y á ellos se unieron los operarios de algunas otras imprentas, muchos de los cuales aprendieron y trabajaron con el señor Ramirez.

Cerraba la comitiva un piquete del batallón de Veteranos con bandera y música, tocando esta durante el tránsito diversas marchas fúnebres.

El cortejo, despues de haber sido entrado el cadáver en la iglesia de Belen, donde se le rezaron los responsos, siguió por la Rambla y calles de Fernando, Jaime I y Princesa, á cuya terminacion rezó el clero el último responso y se retiró, haciendo lo propio, despues de haberse despedido del duelo, muchos de los concurrentes, continuando los demás hasta el cementerio en las cincuenta carretelas que de antemano tenía preparadas la familia y otro crecido número de coches que se tomaron al ver que no bastaban aquellas para tan crecida comitiva.

Una vez colocado el cadáver en la sala de depósito, cuando empezaba ya á anochecer, el Rdo. señor Martí y Cantó dió en nombre de la familia las gracias á los asistentes á la fúnebre ceremonia, como se las dá también «La Crónica de Cataluña» en nombre de los señores Sucesores de N. Ramirez y compañía y en el propio, haciéndolas de nuestra parte extensivas á nuestros compañeros en la prensa.

Son de «El Noticiero dertosenense» las siguientes líneas:

«En el término de Cherta y partida del Pedregal, fué secuestrado por Pancha-Ampla y los otros dos criminales que le acompañan un propietario de Alfara llamado Andreuet, advirtiéndole al hijo de éste, que se hallaba presente, que únicamente darian libertad á su padre mediante la suma de 200 duros; pero el jóven, en vez de dirigirse á su casa, corrió á dar parte de lo ocurrido á la guardia civil, por cuyo motivo salieron de Tortosa cinco parejas de este benemérito cuerpo en persecucion de los citados criminales.

Es tan grande el pánico que semejantes hechos han causado en todos los pueblos de esta comarca, que ya no hay quien se atreva á salir de casa por no caer en manos de los foragidos, y siendo muy escasas las parejas de la guardia civil que van en su persecucion, tal vez se lograria darles caza si vinieran refuerzos de Tarragona y Castellon, que, unidos á un somaten general, podrian dar una batida por los montes que sirven de guarida á aquellos malhechores. Llamamos por segunda vez la atencion del Gobierno y especialmente de las autoridades civil y militar de la provincia sobre estos hechos.»

—La ciudad de Orihuela va á regalar al Sr. Muñoz una corona de plata con cien hojas, en las cuales se escribirán con letras de oro los nombres de otros tantos desgraciados, víctimas de la inundacion que fueron socorridos con 3.000 rs. cada uno.

—En «Las Provincias» de Valencia leemos lo siguiente:

«Una sensible desgracia ocurrió en Paterna, en los ejercicios de tiro al blanco, que ejecutaba el primer batallón del regimiento de Búrgos.

Los soldados dirigen la puntería á un gran mon-

ton de tierra, en el que van á clavarse los proyectiles. Varias veces habia sido observado y amonestado un muchacho de aquel pueblo, de unos doce años de edad, que iba á buscar en aquel monton las balas, cuando no habian terminado aun los ejercicios. En esta ocasion quiso hacer lo mismo, sin duda, con tan mala suerte, que cayó atravesado por un balazo.

Por pronto que acudió el facultativo del regimiento, era ya cadáver. Una bala le habia atravesado el vientre. En la mano llevaba una bolsita con algunas balas de las que iba recogiendo.

¡Cuán cara ha pagado su imprudencia este infeliz!»

—El antiguo volcan del Etna se halla coronado actualmente por un observatorio astronómico comenzado en agosto último, pero cuya terminación definitiva han detenido las nieves. Solo falta colocar la cúpula móvil de hierro y el telescopio.

El edificio presenta un conjunto rectangular sobre una superficie de 132 metros cuadrados, compuesta de dos pisos de nueve metros de altura.

Al lado de este primer edificio se va á edificar otro que sirva de asilo á los viajeros, pudiendo alojar unos veinte. El coste sube hasta hoy á 25,000 francos y se elevará á 60,000 con el segundo edificio y el material de observaciones.

Está colocado á 3.000 metros sobre el nivel del mar. La montaña forma una meseta de 12 kilómetros de circunferencia, de la cual arranca el cono de 350 metros, que contiene el cráter central. El observatorio está situado al pié de este cono y en su lado meridional.

Por bajo el observatorio se distingue una llanura cubierta de cenizas y escorias, sobre el cual se elevan numerosos conos que fueron en un tiempo otros tantos cráteres, y forma el punto de partida de varios torrentes de lava parduzca, cuyo curso se dibuja claramente á lo léjos á través del verde pálido de las higueras de la India, que cubren casi todas las lavas antiguas.

A lo léjos se vé desarrollarse en grandes ondulaciones al famoso «Bosco di Catarino», país muy pintoresco, sembrado de aldeas y cubierto de una vegetación exuberante, en medio de la cual se vé la línea blanquecina en declive de los montes «Rosi». Es la lava de 1663, que desaparece hácia la costa bajo la verdura brillante de los bosques de naranjos y limoneros á los cuales se suceden las poblaciones de Catano, Aci, Giarre Riposti y Manali. Mas allá de las costas se abarcan tres mares; se ven las islas Malta, las Calabrias, las islas de Lipari, y por un efecto de óptica bien conocido, todos estos objetos parecen cercanos al observador y sobre un plano casi horizontal.

Gacetilla.

El suelto que publicamos ayer referente á la subida en el precio del pan, ha tenido eco favorable para el público entre algunos panaderos de esta ciudad, quienes á pesar de cuanto acuerden sus compañeros, están ellos decididos á no subir los precios de tan indispensable artículo mientras circunstancias muy extraordinarias no les obligue á ello.

Nos complacemos en consignar este hecho que tanto favorece el buen concepto y reputación de los industriales á que nos referimos.

Nuestro antiguo y apreciable Prelado que actualmente lo es de Mallorca el Excmo. é Ilmo. señor don Mateo Jaime Garau nunca se olvida de estos isleños principalmente de los pobres, pues sabemos ha remitido á la Beneficencia domiciliaria de esta población 450 pesetas.

Creemos interpretar los sentimientos de los pobres que ampara dicha institución, como asimismo los de los miembros de su junta, dando las gracias al señor Jaime por tan benéfica obra, cuya vida Dios proteja.

Los sermones que en los dias señalados durante la presente Cuaresma se vienen practicando en las parroquias de esta ciudad por los oradores encargados de tan apostólica taréa, atraen gran número de fieles, que escuchan con atención las máximas del Evangelio, con los avisos y paternales consejos de los ministros de la Religión.

Mañana las Sras. Ferni darán su segundo y último concierto en nuestro coliseo cuyo programa diferente del de hoy publicamos en el presente número. No tenemos la menor duda de ver una extraordinaria concurrencia á dicha función en la que el público tendrá nuevos motivos de apreciar las dotes artísticas de tan acreditadas profesoras.

Ha sido nombrado Administrador diocesano de esta isla D. José Moll, Canónigo de la Santa Iglesia Catedral de Ciudadela.

Se ha prorogado hasta el dia 31 de Marzo el plazo para adquirir las cédulas personales sin recargo, pasado cuya época se exigirá el duplo de su valor á los que no se hubiesen provisto de ellas.

En la función que dará mañana «El Circo Industrial» en su lindo teatro se estrenará el drama en tres actos «Heridas del alma», producción del profesor de instrucción pública don Juan Benejam, cantándose despues por varios aficionados el aria y coro de la ópera «Norma», terminando con baile de piñata.

El teniente coronel de infantería de marina don Matías Garau ha sido agregado á la comandancia de marina de Palma de Mallorca.

Ya se halla fondeado en el puerto de Palma el nuevo vapor trasatlántico *Belloer*. Las dimensiones de que consta calculadas en piés ingleses, son 250 de eslora, 23 de puntal y 31 de manga calando hasta 16 1/2 en su mayor carga. Contiene dos cámaras adornadas con lujo, una de 1.ª clase y otra de 2.ª y otra cámara de 3.ª en la que pueden ser acomodados hasta 600 pasajeros: la fuerza de la máquina es de 4.050 caballos y su andar ordinario se calcula de diez á doce nudos.

En Palma ha sido desmontado el aparato del telégrafo óptico que habia en una de las torres del palacio de la Almudaina, y el que, antes de la colocación del cable submarino comunicaba con esta isla.

El vapor de guerra «Alerta» que ha sufrido una gran recomposición en las calderas, salió de Palma para probarlas, y al regresar el domingo por la tarde á aquel puerto entró remolcando un falucho que apreso con tabaco de contrabando.

Segun los datos que publica el Boletín Mensual de estadística demográfico-sanitaria, en el mes de Diciembre último y contando solo de él cuatro semanas, han ocurrido en la Península y Baleares 43,563 nacimientos y 40,278 defunciones, resultando un aumento general de población de tres mil 285 individuos. En lo que hace referencia á nuestra provincia se registran 782 nacimientos y 519 defunciones con lo cual hay un sobrante á favor de la vitalidad de 263 individuos. Respecto á

las enfermedades que causaron las defunciones merece especial mención la tisis que ocasionó 25 víctimas al paso que esta misma enfermedad causó 451 en la provincia de Madrid, 130 en la de Barcelona, 123 en la de Salamanca y 95 en la de Sevilla, debiendo observarse que la población de la primera es solo el doble ó un poco mas que la de estas islas y la de la penúltima es menor, pues solo tiene 285,500 almas, cuando la nuestra es de 289,035, y no obstante, segun la estadística á que nos referimos, fallecieron de tisis en la provincia de Salamanca 123 individuos ó sea casi el quintuplo de los que en estas islas fueron víctimas de aquella dolencia.

El propio «Boletín» añade que la salud pública es en todos los países satisfactoria habiendo sido declaradas limpias las procedencias del Japon que se hayan hecho á la mar veinte dias despues del 29 de Octubre, quedando únicamente sujetas á tratamiento súpico las procedencias del Golfo Pérsico (Asia) en donde reina la peste bubónica y la de Pará (Brasil) invadida por la fiebre amarilla.

A principios de este mes se suspendieron los trabajos de carga y descarga en el puerto de Tarragona, por diferencias surgidas entre los operarios y la comandancia de marina de aquella localidad, habiendo dia en que tuvieron que salir en lastre cinco vapores, por no poder verificar la carga. Por fortuna se llegó pronto á una inteligencia en cuanto á aquella crítica situación, que ocasionaba grandes pérdidas al comercio y á la navegación; mas ahora, viajeros procedentes de Cartagena dicen segun un periódico alicantino, que en aquel puerto han surgido serias dificultades entre los navegantes y trabajadores y los encargados de hacer cumplir ciertas disposiciones allí vigentes relativas á la carga y descarga y á la policía del muelle, y que han dado lugar á gravísimos disgustos, ocasionando una huelga que obligará á las autoridades á tomar serias medidas.

Copiamos de «La Union», de Madrid, la siguiente graciosa historieta:

«Hay en Moscu un tintorero francés que tiene una hija de tal belleza, que impresionó vivamente á un jóven oficial ruso. Desgraciadamente nuestra heroína, con ser hermosa como una estatua, era fria como el mármol, y observaba con indiferencia los manejos de su galán.

Una noche en que ella habia recibido una carta de él pidiéndole una cita, la jóven comunicó á su padre el tintorero, la visita probable del jóven oficial. Impaciente por dar una lección al que queria robarle el tesoro de su hija, el industrial atisbó al seductor y lo precipitó en una gran tinaja llena de una magnífica preparación azul. Enfurecido el jóven oficial, va á quejarse al general gobernador. Este manda llamar al tintorero y le dice:

—Echó Vd. al teniente... en una tinaja de azul, y el infeliz está desesperado, porque parece que la tintura no quiere irse.

—Quería seducir á mi hija, monseñor, contestó el tintorero con el acento de un padre justamente irritado.

—Esto no era un motivo para hacerse justicia Vd. mismo; hay tribunales en Moscu. En fin, yo estoy dispuesto á echar tierra encima de este asunto, pero con una condicion...

—¿Cuál, monseñor?

—Que me dará Vd. el medio de quitar el color de que está literalmente cubierto el pobre teniente.

—Monseñor, lo siento mucho, pero... es imposible.

—¿Por qué?

—Porque metí al teniente... en un azul de mi

inveccion que es completamente indeleble. Todo cuanto puedo hacer por él es amoralarlo, si quiere.»

Casino El Recreo.

Se participa á los afiliados al mismo, que en la funcion que dicha sociedad se propone dar el domingo próximo, en el intermedio del drama á la pieza la señora Morey cantará una cancion titulada «La Pepita»

Mahon 27 Febrero de 1880.—El Presidente,
M. O'ea

VINO Y JARABE de DUSART

AL LACTO-FOSFATO DE CAL

Los Lacto-fosfatos de Cal convienen particularmente:
 á los Niños descoloridos; á los Raquíuticos;
 á las Jóvenes que se desarrollan;
 á las Señoras delicadas;
 y la Rigidez de la leche;
 en la Diarrea verde de los niños;
 en las Convalecientes; á los Ancianos debilitados;
 en las Enfermedades del pecho,
 para las Digestiones penosas;
 para la Inapetencia;
 en todas las enfermedades que ocasionan
 Enflaquecimiento y Pérdida de las fuerzas;
 en las Fracturas, para la reconstitucion de los huesos;
 para la Cicatrizacion de las llagas.

Depósito en las principales Farmacias y Droguerías.

VERDADERA BARATURA

SOLO POR 8 DIAS.

Mr. Pradere. teniendo que realizar una porcion de géneros por cuenta de una casa extranjera como son: ropas de hilo y pañuelos tambien de hilo, á precios nunca vistos, lo pone en conocimiento de este público al propio tiempo que abriga la persuacion de que al verse tal baratura, no quedará género alguno de los mencionados dentro del plazo prefijado.

Hay que advertir que los pañuelos únicamente se espenderán por docenas.

19 CALLE NUEVA 19.

SALVADO.

Se enc ntrará de superior calidad á 10 rs. vn. cuartera.

Portal de Mar número 20.

Seccion Religiosa.

San Cirilo patriarca y San Anastasio mártir.

Corte de María. Mañana se hace la visita á Ntra. Sra del Refugio en las Concepcionistas.

Predicacion cuaresmal, continúa en la parroquia de santa Maria, Carmen y san Francisco de Asis, por la mañana á cargo de los reverendos señores cura-párrocos, y por la tarde respectivamente P. Martín, señor Fons y doctor Hernández, presbíteros; al final, solemnó miserere y despues rosario, y en san Francisco piadoso Viacrucis. Concepcion, ayuda parroquia, por la tarde rosario, sermon moral y miserere.

Ermida de Graeia, tambien por la tarde los mismos cultos.

Oratorio de san Vicente de Paul en Vilanova todos los domingos á las 8 misa rezada y plática moral por el señor Rector de san Francisco.

Durante la semana estará el sermon por la noche, lúnes Concepcionistas, mártes santa Maria, y en san José, miércoles Carmen, juéves santa Maria, viernes san Francisco y sábado Concepcion.

Santo de Mahon

San Macario y compañeros mártires.

Movimiento del Puerto.

Comandancia de Marina.

Despachados el 29.

Para Barcelona con efs. y la corresp. vapor-correo «Puerto-Mahon» Cap. D. Juan Thomás con 23 trips.

PARTES TELEGRAFICAS PARTICULARES DE EL BIEN PUBLICO.

Madrid 27.—5:20 t.

En el Congreso anuncia el señor Cánovas que el Gobierno reconocerá la independendencia de Rumanía.

En el Congreso continúa la interpelacion del Sr. Labra.

Adelanta la pacificacion de Cuba. Se efectuan numerosas presentaciones.

Interior, 15:85.

TEATRO.

GRAN FUNCION EXTRAORDINARIA
PARA EL DOMINGO 29 DE FEBRERO DE 1880.
EN VISTA DEL BRILLANTE ÉXITO ALCANZADO POR

LAS HERMANAS ARTISTAS

HERMANAS FERNI

SE DARÁ ESTA NOCHE UN

SEGUNDO Y ÚLTIMO CONCIERTO

VOCAL E INSTRUMENTAL.

ORDEN DE LA FUNCION.

Primera parte.

- 1 Sinfonía por la orquesta.
- 2 DUO del STABAT MATER de Rossini cantado por las hermanas Ferni.
- 3 NON TORNÓ romanza de Tito Mattei, cantada por la Señorita Vicentina Ferni.
- 4 RONDÓ de la ópera de Rossini **BIANCA E PALMIERO** cantada por la Señora Carolina Ferni.
- 5 FANTASIA--CAPRICHÓ pieza para violín de Vieuxtemps, ejecutada por la Señora Carolina Ferni.

Segunda parte.

- 6 Sinfonía por la orquesta.
- 7 Rondó de la ópera de Rossini **CENERENTOLA** cantado por la Señorita Vicentina Ferni.
- 8 **NON É VER**, romanza de Tito Mattei, cantada por la señora Carolina Ferni

- 9 CAVATINA SENZA PAROLE, de Raff y
- 10 ARIA DE IGLESIA de Stradella, piezas para violín ejecutadas por la señora Carolina Ferni.

Tercera parte.

- 11 Intermedio por la orquesta.
 - 12 Duo de la ópera de Rossini **LA DONNA DEL LAGO** cantado por las hermanas Ferni.
- Finalizará la funcion repitiéndose á petición del público las aplaudidas piezas de violín que tan magistralmente ejecuta la señora Carolina Ferni.
- 13 **ADIOS A LA ALAMBRA**, del maestro español Monasterio, y **VARIACIONES DE PAGANINI**, sobre motivos del

CARNAVAL DE VENEZIA.

A LAS OCHO.

PRECIOS.

Palcos platea, 24 rs. vn.—Palcos primera fila, 32.—Id. segunda fila, 20.—Id. tercera fila, 10.—Butaca con entrada, 6.—Entrada general, 3.—Niños y soldados, 2.

NOTA. Para esta funcion las Señoras Ferni han escollido de su repertorio las mejores piezas de las óperas de Rossini, en homenaje á la memoria del gran maestro compositor, del cual ocurre hoy el aniversario de su nacimiento en Pesaro (1792).

OTRA. Todas las piezas de canto como de violín, serán acompañadas con piano por el distinguido profesor Sr. Gerónimo Tallavull.

OTRA. La direccion de la orquesta está á cargo del distinguido profesor D. Bartolomé Briones.

Imp. de Pappal.